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今日日照

发布会

日日照照移移动动飞飞奔奔进进入入44GG时时代代
LTE网络已覆盖市区及县城主城区，每秒平均网速80Mbps

文/片 本报记者 张永斌 通讯员 毛淑娟

4月29日上午，中国移动山东公司召开了“移动4G 耀动齐鲁”
4G全省商用新闻发布会，宣布全省4G网络正式商用。日照市副市
长刘西良在日照分会场收看了发布会，并现场体验4G网络。

截至目前，山东移动已
建设开通2万多个4G基站，实
现了全省市、县城区4G网络
的连续覆盖及部分乡镇的覆
盖。记者了解到，山东移动4G

信 号 已 经 全 面 覆 盖 胶 济 铁
路，乘客乘坐济青动车时可
享受 4 G带来的高速上网体
验，目前全国仅有北京、浙
江、山东三省在动车组上提
供4G网络服务。

据了解，日照移动LTE网
络一期工程已完成市区主城区
及县城主城区覆盖，市区范围
主要包括山海路以南、日照路
以东、天津路以北的主要城区，
其中山东路、济南路、海曲路、
迎宾路及临沂路、北京路范围
内的东港、石臼、新市区均已实
现连续覆盖，县城区域主要为
城区主干道周边范围。

LTE二期工程建设完成

后，LTE网络覆盖范围将在原
基础上延伸到主城区以外的一
般城区范围，预计可实现所有
城区范围内的连续覆盖。同时
将实现奎山、西湖、碑廓、潮河、
高兴等全市所有乡镇驻地的
LTE网络覆盖。

据了解，到2014年底，山东
移动全省4G基站数将接近5万
个，实现全省乡镇及以上区域
的全覆盖及部分村庄的覆盖。

日照移动LTE网络完成市、县主城区覆盖

记者在现场用4G手机随
意打开优酷、乐视、爱奇艺、搜
狐客户端的几个高清视频，所
有的视频播放都很流畅，随意
拖动任何一个视频的播放滚动
条，没有缓冲即可观看。

据介绍，在4G终端方面，
现在已有苹果、三星、HTC、华
为、酷派、联想、索尼、OPPO、
步步高、天宇等主流厂家30多
款移动4G手机上市销售，预计
年底4G手机种类将超过200

款，其中千元机及以下机型将
超过20款，产品覆盖高中低各
个档次。目前，全省各移动营
业厅、山东移动门户网站、社
会合作渠道均可购买移动4G

手机。
在大家非常关注的资费方

面，日照移动推出了自选套餐、
飞享套餐以及4G流量包等丰
富的4G套餐，消费者可以自由
组合，流量资费比3G更便宜。
同时，山东移动还为客户提供

了流量“双封顶”、流量实时提
醒、加油包等多重防护，让客户
放心消费、放心使用4G流量。

由于使用4G需更换USIM

卡，日照移动为在网客户提供
了“两不一快”的便捷服务，即
不换号、不登记、快速换卡，便
可享受4G。日照移动工作人员
为与会嘉宾现场更换4G专用
USIM卡，整个过程仅需1分多
钟。客户还可通过4G自助换卡
服务自行更换4G专用USIM卡。

年底可用4G手机种类将超200款

“我现在是在海拔1 5 4 0

米的泰山山顶，通过中国移
动4G网络与济南视频连线，
4 G信号良好稳定。”在中国
移动山东公司 4 G全省商用
新闻发布会现场，青岛五四
广场、泰安泰山山顶、济宁曲
阜孔庙等山东省标志性景点
的高清画面通过 4 G视频连

线清晰地展现在现场LED屏
幕上。

发布会现场，中国移动山
东公司展示了众多4G新应用，
包括4G高速上传下载、高清视
频监控、即摄即传、4G视频机
器人、四旋翼直升机4G航拍、
远程医疗、和家庭、家庭安防、
家庭保健、高保真音乐、云游戏

等，引起了与会嘉宾的兴趣。
“网速平均每秒80Mbps！

太快了！”在山东移动4G高速
上传下载业务展台前，与会嘉
宾对于4G的网速赞叹不已。据
了解，移动4G网速最快可以达
到110Mbps，实测网速80Mbps

左右，是3G的20倍，带来新的
畅快体验。

4G网速平均每秒80Mbps，新潮应用获广泛称赞

移动工作人员向日照市副市长刘西良(右一)介绍4G。

“移动4G 耀动齐鲁”4G全省商用新闻发布会日照分会场。

侦侦办办食食药药环环境境案案件件有有了了专专门门机机构构
日照公安成立食品药品与环境犯罪侦查支队

本报4月29日讯(记者 张永
斌) 4月29日上午，日照市政府与
深圳证券交易所战略合作签约暨
全市企业上市工作会议召开。会
上，日照市政府与深圳证券交易
所签订了战略合作备忘录，就共
同推进日照市中小企业上市培育
工作达成了初步合作意向。

日照市政府与深圳证券交
易所将共同加强中小企业后备
上市资源培育，支持和推动符合
条件的日照市企业在中小企业
板、创业板发行上市；共同推动
上市公司再融资和并购重组等
工作，支持日照上市公司利用资
本市场做优做强。

双方还将共同加强上市公
司监管协作，督促指导日照市在
深交所上市的公司强化信息披
露、完善治理结构、规范公司运
作；共同研究处置日照在深交所
上市的公司的重大风险问题，有
效规范和化解上市公司退市等
风险，切实维护资本市场安全稳
定运行。

会议还明确了今年全市金融
工作对企业上市、挂牌提出的年
度工作目标：争取莒县圣凯尔顿
木业等企业年内实现境内外上
市，每个区县都有至少一家企业
在“新三板”挂牌，在齐鲁股权交
易中心等区域性场外市场挂牌企
业的质量和数量有新的提高。

日照市政府

“牵手”深交所

服务中小企业

本报4月29日讯(记者 徐
艳 ) 4月29日，日照市公安局
食品药品与环境犯罪侦查支
队正式成立，这是日照市公安
机关成立的专门负责打击食
品药品与环境领域犯罪的专
门机构。

4月29日，日照市公安局
举行食品药品与环境犯罪侦
查支队授牌座谈会。日照市
政府党组成员、市公安局局
长丛培浩在座谈会上介绍，
食品、药品、环境卫生跟市民
的生活息息相关。日照市海
产品、有机绿茶等食品生产、

餐饮服务、制药等行业产值
靠前，是日照最为重要支柱
产业之一。食品药品与环境
违法犯罪活动，严重影响了
食品药品与旅游产业的健康
发展，阻碍了日照市经济的
快速发展，危胁着广大人民
群众的健康安全。据此，按照
市委、市政府要求，市编办批
准设立市公安局食品药品与
环境犯罪侦查支队。

日照市公安局食品药品
与 环 境 犯 罪 侦 查 支 队 成 立
后，主要负责掌握日照市食
品药品与环境犯罪动态，分

析、研究犯罪信息和规律，拟
定预防、打击对策；组织、指
导、协调全市食品药品与环
境 安 全 领 域 犯 罪 案 件 的 侦
办；参与区域性的食品药品
与环境安全集中专项整治行
动；侦办上级领导交办以及
社会反映强烈的食品药品与
环境大要案件。

在座谈会上，日照食品药
品监督管理局的工作人员介
绍，2013年，日照市共查处药
械、餐饮食品、保健食品、化妆
品等违法犯罪案件386起，涉案
货值80余万。全市查处大案要

案19起，同比增加30%。该工作
人员表示，成立食品药品与环
境犯罪侦查支队，将更好地保
障全市食品药品安全。

日照市环保局副局长费
融介绍，环保部门因缺乏强制
手段和保障，遇到违法企业阻
挠，拒绝现场执法检查和不配
合调查取证时，困难重重。

“食品药品与环境犯罪侦
查支队让环境卫生犯罪有了
专门的打击机构和侦查队伍，
以后再遇到此类问题时，公安
和环保联合执法，困难就会小
很多。”费融说。

日照检验检疫局近日在
对一批次进口泰国椰子汁
(含粒 )饮料进行检验时发
现，该批饮料的二氧化硫残
留量超出我国国家标准限量
要求，依法作出退运处理。据
了解，该批进口椰汁数量为
200捆、6000罐，共计1440升。
本报记者 赵发宁
通讯员 范勇超 摄影报道

66000000罐罐进进口口椰椰汁汁

二二氧氧化化硫硫超超标标被被退退回回
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